



Käuzchen Konrad erklärt!

Blühstreifen

Blühstreifen sind nicht nur schön anzuschauen, zwischen weiten Ackerflächen und landwirtschaftlichen Gelände bieten sie eine ganzjährige Nahrungsquelle und einen Rückzugsort für Insekten, Vögel, aber auch Feldhasen und anderen Bewohner unserer Wiesen und Äcker. Insbesondere Insekten finden hier Nahrung und tummeln sich in den üppigen Blüten. Auch Nützlinge, die in den umliegenden Äckern ihr Gutes tun, finden hier einen Rückzugsraum und Platz für die Fortpflanzung. In Blühstreifen lebenden Insekten bieten ihrerseits auch selbst eine Nahrungsgrundlage. Vögel ernähren sich von ihnen und nehmen Blühstreifen deshalb dankend an. Offenlandvögel wie das Rebhuhn und die Heidelerche holen sich hier Nahrung für die in den umliegenden Feldern versteckten Küken.

Eine räumliche Kombination von Blühstreifen und Lerchenfenstern wirkt für die Tiere besonders

Sie möchten mit der Anlegung von Blühstreifen einen Beitrag zum Naturschutz in Nordheim leisten? Dann melden Sie sich bitte bis Ende Januar 2022. Ansprechpartnerin für Fragen zu diesem Thema ist im Rathaus Sarah Frank (sarah.frank@nordheim.de; 07133 182 1315).